

École du Grand-Chêne
27, rue du Plateau
Sainte-Julie
J3E 2X9

Tél : (450)645-2343
Fax : (450)649-3798
Courriel :
grand-chene@csp.qc.ca

Site web :
www.dugrandchene.csp.qc.ca

Courriel
Conseil d'établissement :
grand-chene.ce@csp.qc.ca

**Rencontre du Conseil
d'établissement :**
10 décembre 2014 19h
Les ordres du jour et les
procès-verbaux se
retrouvent sur le site web
de l'école.

Horaires de l'école

Un petit rappel des heures
de rentrée et de sortie des
élèves:

Préscolaire :
8 h 25 à 11 h 50
13 h 18 à 14 h 45

Primaire:
8 h 25 à 11 h 50
13 h 15 à 15 h 40

Préscolaire 4 ans
8 h 15 à 10 h 41
12 h 40 à 15 h 06

**Préscolaire adaptation
scolaire 5ans**
8 h 15 à 11 h 55
13 h 25 à 14 h 42

*Nous finirons tous
premiers!*



décembre 2014

Les feuilles du Grand-Chêne

Chers parents,

Je vous annonce une nouveauté dans notre mode de communication : à partir de maintenant, vous pourrez regarder les photos prises lors d'événements à l'école sur la communauté Parents du Grand-Chêne sur le portail de la Commission scolaire. Vous trouverez en pièce jointe la procédure pour y accéder. Le portail est un lieu protégé et accessible aux parents de l'école seulement. Or, il nous apparaît important de rappeler que la *Charte des droits et libertés* garantit le droit à l'image, ce qui signifie **qu'il est interdit de mettre en ligne ou de diffuser la photo d'une personne (même une photo qui apparaît positive ou neutre), sans le consentement de cette personne ou du parent lorsqu'il s'agit d'un mineur.**

L'école détient une autorisation signée par les parents des élèves pour une telle diffusion de photos sur les médias sociaux ou sur le web. Toutefois, cette autorisation est pour l'école et non pour les parents qui voudraient prendre ces photos pour les déposer sur un autre site web ou sur facebook.

De plus, plusieurs d'entre vous possèdent un téléphone cellulaire ou un autre appareil permettant de prendre des photos. Lors des activités, les parents veulent également prendre des photos de leur enfant accompagné de leurs amis. Il est arrivé que des photos prises lors de tels événements se retrouvent sur des pages Facebook ou soient échangées par courriel. Cela aussi est interdit si vous n'avez pas l'autorisation des parents concernés.

Le personnel de l'école sera donc particulièrement vigilant sur cette question lors des activités organisées à l'école. Il est possible qu'il soit demandé aux élèves ainsi qu'aux parents présents de ne prendre aucune photo, si les circonstances le justifient.

Nous vous remercions de votre compréhension à ce sujet.

Joanne Morin

Fermeture en cas d'intempéries

En cas de fermeture d'école pour tempête hivernale ou pour d'autres motifs, nous vous invitons à consulter les médias énumérés ci-dessous. Je vous rappelle que la décision de fermer une école relève de la Direction générale de la Commission scolaire. Toutefois, la décision finale appartient aux parents si vous jugez que pour la sécurité de votre enfant il est préférable de ne pas fréquenter l'école cette journée-là. Il ne faut surtout pas prendre pour acquis que nous sommes fermés s'il y a une panne d'électricité dans le secteur. En cas de panne d'électricité seulement et s'il y a une décision de fermer l'école, un message sera enregistré sur la boîte vocale de l'école. **Veillez prendre note que lorsque l'école est fermée, le service de garde l'est aussi. Il serait important de prévoir une alternative le cas échéant.**

Dans le cas d'une fermeture d'école, voici les différents médias qui peuvent vous renseigner :

Le site WEB de la Commission scolaire des Patriotes : www.csp.qc.ca

RADIO : 98,5 FM, 103,3 FM, CKOI 96,9, NRJ Montréal 94,3, Première chaîne 95,1 , Radio Circulation 730AM , Rouge FM 107,3 , Rythme 105,7 , The beat 92,5 ,

TÉLÉVISION : LCN, Radio-Canada, RDI, TVA

SITES WEB : La Presse <http://www.lapresse.ca>, Radio-Canada <http://www.radio-canada.ca/tempete> et TVA <http://tva.canoe.ca/emissions/salutbonjour/ecoles-fermees>

MÉDIAS SOCIAUX : Facebook <http://www.facebook.com/pages/Commission-scolaire-des-Patriotes/189940167794738> Twitter: cspatriotes

Campagne de financement

Au nom du conseil d'établissement, je tiens à remercier tous ceux et celles qui ont fait des dons dans le cadre de la campagne de financement. Vous faites une différence pour tous les élèves.

Je vous rappelle que la campagne continue tout au long de l'année et qu'il est encore temps de faire des dons contre reçu d'impôt pour l'année 2014. Vous trouverez donc, en accompagnement du journal, le formulaire permettant de les effectuer.

Encore une fois, mille mercis et passez un joyeux congé des fêtes.

Suzie St-Cerny

Présidente du conseil d'établissement

Habillement

Nous vous demandons votre collaboration pour expliquer à vos enfants l'importance de bien se couvrir quand ils sont à l'extérieur l'hiver. Nous leur demandons le port du pantalon de neige s'ils veulent jouer dans la neige et glisser sur les buttes. De plus, nous appuyons sur l'importance qu'ils portent leurs vêtements chauds, leurs bottes, leur foulard, des mitaines et leur tuque. Ainsi nous espérons les protéger des maux de l'hiver.

Zumbathon

Je remercie Mesdames Ariane Thibeault, enseignante, Genviève Langlois, secrétaire, Caroline Audet recherche prix de présence et des parents membres de l'OPP pour cette belle organisation et Émilie Bonin pour l'animation. Même s'il y avait moins de participants que l'an dernier, la soirée a été fort agréable.

Technologie de l'information et des communications

Robotique Groupe 302 (voir les photos sur le portail)

Qu'est-ce que le projet robotique en 3^e année?

En robotique, nous construisons des robots avec des legos spéciaux, selon des plans qui viennent avec les ensembles Wedo.

Nous travaillons en équipes de trois élèves et on a des rôles différents. Il y a des rôles pour la construction et d'autres pour la programmation. Le travail d'équipe est très important.

Ensuite, nous programmons nos robots à l'ordinateur avec un logiciel spécial. Nous leur faisons faire des actions, grâce à des icônes qu'on place en file à l'ordinateur pour former une phrase de programmation. Quand nous défaisons le robot, nous devons ensuite faire l'inventaire des pièces pour nous assurer qu'elles sont toutes là.

C'est un projet amusant.

Laurence Bignell et Philippe Martineau

Bourse de Partt et Whitney

Grâce aux démarches de Madame Véronique Cantin, nous avons obtenu une bourse de 1000\$ pour l'implantation de la robotique à l'école. Si vous la croisez, dites-lui un gros merci!

Sortie des élèves du 2^e cycle

Le 18 novembre dernier, nous sommes allés voir le spectacle « L'Étrange Noël de monsieur Jack ». C'était un spectacle présenté par l'Orchestre Symphonique de Longueuil et la Commission scolaire de Marie-Victorin.

Dans cette pièce de théâtre, les personnages principaux sont Jack, le squelette et Sallie, la poupée momie. Ils s'amuse à nommer le Père Noël ; Perce-Oreille. Tous les personnages sont joués par des adolescents et ils sont accompagnés de l'orchestre composé d'adultes.



Au début de la pièce, c'est l'Halloween. Tout le monde chante et danse puis les citrouilles et les enfants machiavéliques nous ont fait une petite danse amusante.

Après, Jack et Sallie se retrouvent par hasard dans le village de Noël. Les flocons de neige ont interprété une chorégraphie de ballet. Ensuite, ils ont fait une réunion pour capturer le Perce-Oreille (Père Noël). Pour savoir la suite, vous n'aurez qu'à aller voir ce spectacle.

Nous avons préféré la partie des trois duos de danse composés de filles et de garçons. On a beaucoup aimé cette danse car ils arrivaient à faire des mouvements spectaculaires (qu'on ne serait sûrement pas capable de faire).

C'était un spectacle magique et majestueux. Les élèves du 2^e cycle ont apprécié cette sortie. Il y en avait pour tous les goûts.

Jade Brazeau (4^e année), Miako Rakotomalala (4^e année), Julie Lam (3^e année)

P'tit train du partage



À l'approche de Noël, beaucoup de vœux se formulent.

Des souhaits de bonheur, de paix et de bonne santé s'échangent. Nous savons tous qu'une bonne santé commence par une saine alimentation.

Malheureusement pour certains enfants, manger à leur faim tous les jours est la réalité qu'ils doivent affronter. Pour leur famille, le temps de Noël, est un temps de tristesse, sans grande joie. C'est un temps où elles sont encore plus conscientes que leur situation financière n'est pas très reluisante.

Voilà pourquoi La Guignolée existe. C'est un organisme qui apporte soutien et aide aux familles qui sont dans le besoin en leur fournissant des denrées alimentaires non périssables. C'est une tradition à notre école d'apporter notre aide à cet organisme.

Le P'tit train du Partage a pour mission de transporter toute la cargaison que collectivement nous y déposons. Certains élèves de 6^e année lui donnent vie et leurs messages à l'interphone encouragent l'esprit du partage de leurs pairs

Nos jeunes se laissent interpellés par la condition de vie des autres et ils se montrent solidaires envers les familles dans le besoin. Bravo! Notre apport annuel est important.

Diane Bernier
Animatrice de vie spirituelle et d'engagement communautaire

Méritants septembre et octobre 2014

Groupe 001 : Alice Malouin, Christophe McKenna

Groupe 002 : Charlotte De Agostinis, Gabriel Rouiller

Groupe 101 : Florence Rocheleau, Mégane Jodoin

Groupe 121-122 : Jenna Allman, Ève-Marie Bell

Groupe 202 : William Jodoin, Charles Higgins-Smith

Groupe 301 : Lucas Turenne, Élie Arcand

Groupe 302 : Émilie Lajeunesse, Sandrine Lamarche-Gatien

Groupe 401 : Emmy Bergeron, Samuel Brunet

Groupe 402 : Miako Rakotomalala, Nathan Comeau

Groupe 501 : Vincent Lacasse, Laurianne Plante

Groupe 502 : Mathis Lessard, Charlotte Gauthier

Groupe 601 : Thomas Bourque, Laurie Lachance

Groupe 602 : Gabrielle Talbot, Laurence Boivin, Hugo Drouin

Ed. physique : Florence Rocheleau, Guillaume Lafrance, Catherine Toshkov, Théo Coulombe, Thomas Dussault, Timothé Plante

Anglais : Raphaël Allaire, Ève Caron, Chloé Routier, Miako Rakotomalala, Maxime Giguère, Rosalie De Agostinis,

Musique : Sophia Lapointe, Mariska Lacey, Jaëlle Blanchet, Paul-Édouard Fortin

Art dramatique : Youssef Shahin, Vincent Beauregard

Orthopédagogie : Rémi-Charles O'Neil

Drapeau en berne

Le premier-ministre Philippe Couillard demande que le drapeau du Québec soit mis en berne sur tous les édifices du réseau de l'éducation, à la suite du décès du hockeyeur Jean Béliveau dès maintenant et qu'il le demeure jusqu'au soir des funérailles le mercredi 17 décembre.



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
1	2	3	4	5
8	9 Séance du conseil d'établissement à 19h	10	11	12 Spectacle Multiarts pour les élèves de 5 ^e et 6 ^e année AM
15 Le lutin mécanicien Activité pour les élèves du préscolaire et langage 901-950 AM	16 Activités de Noël à l'école secondaire du Grand-Coteau pour les élèves du préscolaire et langage 950 AM Il faut sauver Noël Activité pour les élèves de 1 ^{re} et 2 ^e année et classes langage 902	17 Takabouger Danse en AM Cinéma de Noël en PM	18 Conte musical et chorale AM : pour les élèves Soirée pour les parents  Activité de Noël à l'école secondaire Pour les élèves du préscolaire et langage 950	19 Déjeuner en pyjama

22

23

24

25

26

